
  25.1.2016 

Protokoll der 4. ordentlichen Sitzung der KreisschülerInnenvertretung Germersheim in der IGS 

‐ Rülzheim   

Protokollant: Felix Heinhold 

Anwesend: 16, davon 15 stimmberechtigt 

Die Versammlung ist somit beschlussfähig. 

Felix Heinhold eröffnet um 10:04 Uhr die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und wird einstimmig   

zum Leiter dieses KSV‐Treffens gewählt. 

 

Top1 Begrüßung und Vorstellungsrunde 

 

Top2    Einführung für Neue: Was ist eine Kreis‐SV 

Den VertreterInnen der SVen wird die Organisation und der Aufbau der KSV ‐ Arbeit näher 

erläutert,   

da die neu Beisitzenden bisher noch nicht damit in Verbindung kamen. 

 

Top3 Kommunikation in der Kreis‐SV 

Nach einer kurzen Abfrage, über welchen Weg (Mail persönlich/über Sekretariat, Post) die 

VertreterInnen die Einladung zu KSV‐Sitzung erhalten hatten, wurde erkannt, dass das bisherige 

System über alle Wege am besten funktioniert, da so die meisten SVen erreicht werden.   

Die Telefonnummern und Mailadressen der erstmalig erschienen VertreterInnen wurden 

aufgenommen.   

 

Top4 Aussprache über Probleme an den Schulen 

Themenschwerpunkte waren die Wahlverfahren der einzelnen SVen an den verschiedenen 

Schulen, der SV‐Raum und die Befreiung von Schülis vom Unterricht für SV‐Tätigkeiten.   

Besondere Aufmerksamkeit bekam die SV der IGS‐Kandel, da dort verschiedene akute Probleme 

auftraten.   

Diese Probleme werden nun bis zur nächsten KSV‐Sitzung protokolliert und entsprechend der 

Möglichkeiten der KSV behoben.   

 

Top5 Projekte und Vorschläge 

Hier fanden verschiedene Ideen Gehör, beispielweise Zettelprojekte, Sporttuniere, 

Rosenaktionen, Nikolausaktionen, Themenpartys usw.   

 

Top6 Bericht der 66. LSK in Oberwesel 



Nach einem kurzen Einblick in das Protokoll und die jeweiligen Beschlüsse der 66. LSK, sowie 

einem positiven Resümee der Deligierten wurde der Tagesordnungspunkt recht schnell 

geschlossen.   

 

Top7 SCHLAu ‐ Vorstellung 

Es wurde die Möglichkeit hervorgeboben, SCHLAu an die Schulen ‐ besonders in den 

Biologieunterricht ‐ einzulanden, die bei vielen VertreterInnen regen Anklang fand.   

 

Top8 Sonstiges, nächster Termin 

Hier wurde nocheinmal kurz über die anstehenden Wahlen in RLP gesprochen und daher die 

Möglichkeit einer Podiumsdiskussion als Informationsmittel für Schüler in Betracht gezogen.   

 

Der nächste Termin wurde auf den 15.02.2016 festgelegt, möglicherweise in Wörth.   

 

 
 


